

WARTA

**MILITER**

# Personel Koramil 0824/13 Rambipuji Beri Materi PBB Pelajar MTs dan MA Ponpes An Nur

Siswandi - [RAMBIPUJI.WARTAMILITER.COM](http://RAMBIPUJI.WARTAMILITER.COM)

Dec 18, 2024 - 14:50



JEMBER - Bertempat di Lapangan Pondok Pesantren An-Nur H.A Jl.Argopuro No 47 desa Rambigundam Kec. Rambipuji.Kabupaten Jember, dipimpin Pelda Sismadi Koramil 13/Rambipuji beserta Babinsa Rambigundam melaksanakan Kegiatan Pemberian Materi Peraturan Baris berbaris (PBB). Pada Rabu 18/12/2024.

Image not found or type unknown



Kegiatan dihadiri Kepala Sekolah dan Dewan Guru Madrasah Aliyah (MA) dan Madrasah Tsanawiyah (MTs) An Nur beserta poara desan guru, dan peserta pelatihan PBB diantaranya 119 Pelajar MA dan 140 Pelajar MTs.

Pada kesempatan tersebut Kepala Sekolah MA An Nur Sidiq saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan seperti ini merupakan bagian dari sinergi kita dengan Koramil 0824/13 Rambipuji dalam membentuk dan memantapkan kedisiplinan, dan karakter siswa siswi sekolah di bawah Yayasan Pesantren An Nur.

Hal ini dilakukan setiap semester dalam setiap tahunnya kita mengajukan tenaga pematari kepada Danramil 0824/13 Rambipuji, dan saya sangat berterima kasih termasuk mewakili Kepaa Sekolah MTs An Nur, semoga apa yang diberikan hari ini memmpu memantapkan kedisiplinan dan karakter siswa-siswi kami. Tegass Kepala Sekolah tersebut.

Image not found or type unknown



Dan ramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono membenarkan adanya kegiatan tersebut, sehingga saya menugaskan Pelda Sismadi dan Babinsa untuk melakukan pelatihan, sekaligus sebagai bagian dari program TNI Masuk Sekolah, dalam memberikan pembinaan dan pembekalan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa. Tegas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan tersebut, saya sangat mendukung kegiatan tersebut sebagai bagian dalam person serta kita mempersiapkan generasi bangsa yang cerdas, disiplin dan berkarakter kebangsaan, sebagai kader pemimpin bangsa. Tegasnya. (Siswandi)